
 

会長プロフィール 

 

岡田 保
おかだ たもつ

 
 

資格 

建築家・インテリアプラ

ンナー・福祉住環境コー

ディネーター 

 
経歴 

55年間に渡り住宅及び 

店舗・ビルの設計施工に 

携わる。 

ちなみに今年81歳 

 
趣味 

読書・健康と体力維持の

ためにジム通い 

 
家族 

妻と二人暮らし 

息子1人と娘2人は 

工デザインに在籍中 

 

会長のコラム    たくみの道… 
 第一一八話         自分はどんな人間？      

  

 稲盛和夫氏の教えの中で「結論は『魂』を磨き高めて、美しく豊かな人間性を

作っていくことです。」と言われています。 

辞典では「魂」ー人間の体に宿っていて、精神作用を司ると考えられるもの。 

    「人間性」ー人間の本性、人間らさ、姿、人間としての在り方、「本  

     性」生まれつきの性質（性格・気質・人となり） 

 人間性の中に、人間力・人格・品格・品性（利他の心、道徳心）なども入って

くるでしょうから、これは四六時中人間を磨き創ってゆくことを続けてゆくこと

になり、これはもう大変な努力と修行をすること。と私は思います。 

 氏は自らを厳しく律して努力を続けて、ついに魂を「真我」の域まで到達され

たものと思います。「真我」一度調べてみてください。 

 それに引き替え我が身を振り返ってみますと、禅僧や修行僧ではないので申少

し緩やかに精進しようとすぐに逃げを作ってしまいます。  

 今まで自分なりに自己啓発を心掛け「今の自分よりもっと上の人間になりた

い」「短所・欠点を少しでも直したい」と自己啓発の本を読んでみたり、講演を

聞いたり、セミナーに参加したりしてみましたがどれも中途半端なようで、「よ

し、やったぞ」と納得できる成果も弱く感じられました。 たいして身について

いないことがよく分かります。 感情は相変わらず直情型で「あ、またやってし

まった。」と、後悔ばかりですし、克己心が弱く言い訳を付けて負けてしまうこ

とがあります。 人の批判もしますし、まだまだ未熟な人間なのです。 

 どの程度自分のモノになっているか分かりません。やり切る覚悟が弱かったの

でしょう。はたしてどの程度の覚悟を持って自分に厳しくできているだろうか？ 

 「生き方」を復習するなかで、全編を通じて私の考え方は大方で合っていまし

たが、その深さや広さが桁違いで自分の甘さを痛烈に指摘され叱られている気持

ちでした。 結局のところ氏の結論である「心を磨き、高めて豊かな人間性つ

くっていくこと」に行き着くのです。 

 この修行を一生続けることが私の「生き方」の答えだと思います。修行は少し

厳しいので「精進」とします。 

それにしても齢80を過ぎてこの程度の人間です。なんともはや・・・・・。 

次号は、私が見る「自分」を吐露します。 

お陰様でタクミデザインは53年目を迎えることができました。ありがとうございます。 

このニュースレターは、過去にお仕事させて頂いたり、 

もしくはお問い合わせ頂いた方など、【大切な方】にのみ 

お贈りさせて頂いております。 

株式会社 工デザイン 
〒671-1102 兵庫県姫路市広畑区蒲田3丁目120 

TEL 079-239-9001    FAX  079-239-9050 

http://www.takumi-design.co.jp/ 

『20,000人の笑顔 

集めます 

プロジェクト！』 

2023年2月現在 

12,731/20,000 

の笑顔頂きました‼ 

http://www.takumi-design.co.jp/


社長プロフィール 
 

岡田 哲也
お か だ  て つ や

 
 

【資格】 

2級建築士 

宅地建物取引士 

2級施工管理技士 

既存住宅状況調査技術者 

一般耐震技術認定者 

【経歴】 

大学卒業後、大阪の店舗の

設計施工を行う会社で約10

年修行後、姫路に戻り、 

工デザインに入社。 

【趣味】子育て(笑） 

      【家族】私（51歳） 

  妻（？歳） 

     息子（20歳） 

   娘（高3） 

 

プロフィール 
 

河野 紳一郎
こ う の  し ん い ち ろ う

 
 

資格 

一般耐震技術認定者 

 

経歴 

（株）工デザイン 

入社8年目 

 

趣味 

自宅の改修 

 

家族 

 私（51歳） 

  妻（51歳） 

  長女（社会人3年目） 

  長男（高3） 

 次男（中2） 

 

 

 

 

ウチの奥さんは、小学校の

給食のおばちゃんです^_^ 

私の小学時代の楽しみは、               

１位 給食(笑)          

２位 体育(笑)           

３位 家庭科（笑) 

３位の家庭科は別にして、 

１位と２位は小学校時代の

あるあるですね～(^o^) 

ちなみに、小学校1～2年生

の時には給食の早食いが

流行って、いつも鳥羽くんと

1位を争っていました(笑） 

「きなこパン」や「冷凍みか

ん」が出るとテンションMAX 

子供好きのウチの奥さんは

食器を返しに来た子どもた

ちからいただく「美味しかっ

たー！」の一言のために頑

張っています！ 

ところで献立が姫路市のﾎｰ

ﾑﾍﾟｰｼﾞに載っているのをご

存知ですか？ﾒﾆｭｰだけじゃ

なくて素材・ｱﾚﾙｷﾞｰ表示・栄

養摂取量まで表示されてい

ます。 

栄養がいき届いた、地産地

消にも配慮し、塩分の取り

すぎにも気を使った毎日違

う献立を誰が考えているの

かと思い調べてみると、 管

理栄養士の資格を持つ栄養

教諭等により考えられると

のことでした。 誰？(-_-;) 

とにかく、そういう資格を

持っている人が考えている

みたいです(笑) 

味も最高に美味しい上に、 

１食がたったの¥２７０円！ 

本当に頭が下がります・・・ 

たまに給食のレシピを覚え

て帰って家で披露してくれる

晩御飯はとっても美味しい

ですよ^_^ 

栄養教諭さんみたいな優秀

な縁の下の力持ちが日本を

支えている！！なんて思い

ました。おしまい^_^ 岡田Jr. 

「よー考えてはるわー！」 

「これは、魔法です！」の巻 

『河野さん、足引っ掛けて落ちんといてよー❕』 

もちろんそのつもり･･･(・。・; 

 狭い天井点検口から小屋裏に入りこみ、梁から梁へと足元に注意しな

がら、大工の小林さんと事前打ち合わせをしたのが1日目の事でした。 

 お客様から小屋裏収納を作ってほしいと聞いて計画案や図面を作成し

てから1年後、電気配線があちこち行き交う狭い空間に計画した通り部

屋が作れるだろうかと若干の不安を抱きつつ作業スタート。 

さっそく電気屋さんが『この配線はこれ以上、動かんで。』 

次の瞬間には障害になっていた柱を動かし、配線を捌いて、柱も元通

り、まるで魔法です! 

2日目は小林さんに現場を託し、私は別現場に･･･戻ってきた3日目の朝

に天井を覗き込むと『床が出来てるー!!』1日目とはまるで違うスタス

タ歩ける状況に『スゲー』とか言う私を横目に涼しい顔で上り口の階段

を作り始めるスーパー大工の小林さん。少し冷静になって下に降りた私

は施主さんに『工事は順調に進んでますので』と言ったのでした(^_^;) 
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答えは裏面をみてね！

間違いさがし答え女の子のスリッパ・バケツ・お母さんのエプロン

お父さんのバンダナ
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イマドキTopics

今話題のHOTなニュースをご紹介します！

～ 今日もごきげんさん ～

「川添家のゆるゆる日記」
”ユキ ユキパニック”

よく親子で図書館に行っては各々気に入った本を借りて読んでいます。
私は江戸市井ものが好きで、ムスメはもっぱら「おしりたんてい」「かいけつゾロリ」をよ
く借りています。シリーズなので本の数も豊富で楽しそうにあれこれ選んでいるようです。
ただ今回は「ちびまるこちゃんの料理本」も借りてきました。 その中にあった『カレーう
どん』と『ナポリタン』を作ってみたいとのこと。 よしっ！せっかくだから寒い日に温かい
ものを作ろう！ということではじめての料理はカレーうどんに決定しました。
うすあげを切っては幅がまばらでワハハ、片栗粉をこぼしてはワハハ、カレー粉の匂い

を嗅いではうえぇと言って笑って、ドタバタとしながら楽しくカレーうどんが完成しました。
次はナポリタンを作る予定です！！ さぁどんなワハハが待っているかな♪♪♪

編集長 北本美佳

1月24日 25日は姫路でも雪が積もりましたね。無事に過ごせましたか？

主人は24日夜中に雪が降る中タイヤにチェーンを巻いて25日朝 車で出勤していきました。偉いです。

しかし、渋滞して動かない車中から電話が入り「1Km進むのに30分かかる。 いま、歩いているおじい

さんに抜かれた(笑)」そうです。 工デザインは社長から「無理して出勤しなくても良いです。」と

連絡が入り、私は休みを決め込ん見ました。 小さな会社ですが、結構進んでいます。

おかげで、16年ぶりに雪だるまを作りを楽しめました。 身長40cm位の雪だるまを5つ作って満足し

ていたら、家の庭が広い友達から身長150cmの雪だるまの写真が送られてきました。さすがスケール

が違うわ(笑) 後日、ヤクルトレディーさんは「史上最高数の雪だるまを見ました(笑)」と話してく

れました。みんな雪だるまを作ったんだ！楽しかったね。

経理 川添美保


